

3月蒲郡市議会傍聴記

地方政治クリエイト 伊藤 秀昭

⑤

◎地方財政のポイント
市長の予算大綱について、様々な角度から検証したのは8期目のベテラン・柴田安彦氏(無所属)。『人口規模にあつた財政規模』と言うが、何をもつて人口規模にあつた財政規模とするのか。また、「市債残高の10%削減が達成できると言つことだが、必要な施策の展開を先送りしてきていないか」「年度間の調整を果たす財政調整基金の取り崩しの考え方」など、市財政の重要なポイントについて真摯な議論が行わされた。さらに柴田

は市長の仕事だ」と強調した。

◎フルマラソン大会 青山義明氏(自由)

実施可能と判断できれば次のステップへ進みたい」と方針を示した。3月8日に名古屋で行われた名古屋ウイメンズマラソンが県内唯一のフルマラソン。蒲郡マラソンが実現すれば男性も参加できる県内唯一の大変となる。

◎市民病院 昨年度、実質収支

市長の予算大綱について、様々な角度から検証したのは8期目のベテラン・柴田安彦氏(無所属)。『人口規模にあつた財政規模』と言うが、何をもつて人口

氏は「公共施設の建て替えが先送りにされている中で、なぜラグーナだけ特別扱いするのか」と問題提起し、「このよのな動きにブレーキをかけることができるの

市の3者で、2月に顔合わせし協議を始めた。空前のランニングブームで、フルマラソン開催の意義は大きい。一般道使

用について公安委員会との調整を進め、

が生き残っていくためには全部適用の移行に向けて取り組んでいきたいとした。

◎蒲郡のMIRA 議場で「MIRA I」のパネルを立てて質問したのは、最年少議員の鈴木貴昌氏(自由)。

議場で「MIRA I」のパネルを立てて質問したのは、最年少議員の鈴木貴昌氏(自由)。

蒲郡市議会の質問は答弁も含めて一人90分。それだけに何が主張したいのかを中心にメリハリのある組み立てに工夫すべきでないか。

ラグーナ一辺倒の行政にブレーキを



蒲郡市議会の質問
松本氏は公会計、新基準、図書館運営についても質問したが、政権与党としてつかみうる情報を基によく整理されていた。

地利用について学ばせていただいた。蒲郡のMIRA議場で「MIRA I」のパネルを立てて質問したのは、最年少議員の鈴木貴昌氏(自由)。

道路管理者の費用負担が過大であり、今後、第三期無電柱化推進計画の中で検討していくとした。

◎地方創生 地方創生に向けて質問したのは、最年少議員の鈴木貴昌氏(自由)。

蒲郡市議会の質問は答弁も含めて一人90分。それだけに何が主張したいのかを中心にメリハリのある組み立てに工夫すべきでないか。

3日目には市内春日山で咲いたといふ桜が議長の横に飾られたが、鎌田議長の独特的のアクセントの大きな声に桜花が散りそうだった。

で黒字化を達成した市民病院の公営企業法の全部適用について聞いたのは稻吉郭哲氏(自由)。

市民病院事務局長は「県内では6病院が、地方公営企業法の全部適用を採用しているが、経営形態

の変更が收支改善の切り札にはなっていない」とし、市民病院との調整を進め、

都市開発部長は解除するには3通りの方法があるが、豊岡町上前田地区では説明会を開催し暫定用地中化率は0・58%であるとし、送電線1基当たりの費用は電柱が1~2万円

軟な若者の発想を前面に歯切れ良い質問方法があるが、豊岡町上年田地区では説明会を開催し暫定用地中化率は0・58%であるとし、送電線1基当たりの費用は電柱が1~2万円のものに対し、電線共用溝方式では53万円かかることを明かし、現状のまでは同溝方式では53万円かかることを明かし、現状のまでは

都市開発部長は解除するには3通りの方法があるが、豊岡町上年田地区では説明会を開催し暫定用地中化率は0・58%であるとし、送電線1基当たりの費用は電柱が1~2万円のものに対し、電線共用溝方式では53万円かかることを明かし、現状のまでは

軟な若者の発想を前面に歯切れ良い質問方法があるが、豊岡町上年田地区では説明会を開催し暫定用地中化率は0・58%であるとし、送電線1基当たりの費用は電柱が1~2万円のものに対し、電線共用溝方式では53万円かかることを明かし、現状のまでは

都市開発部長は解除するには3通りの方法があるが、豊岡町上年田地区では説明会を開催し暫定用地中化率は0・58%であるとし、送電線1基当たりの費用は電柱が1~2万円のものに対し、電線共用溝方式では53万円かかることを明かし、現状のまでは

都市開発部長は解除するには3通りの方法があるが、豊岡町上年田地区では説明会を開催し暫定用地中化率は0・58%であるとし、送電線1基当たりの費用は電柱が1~2万円のものに対し、電線共用溝方式では53万円かかることを明かし、現状のまでは